

Kontakt

Katholisches Krankenhaus Hagen
St.-Josefs-Hospital

Dreieckstraße 17
58097 Hagen

W kkh-hagen.de

**Klinik für Plastische und
Ästhetische Chirurgie, Handchirurgie**



**Dr. med.
Ingo Kuhfuß**

Chefarzt
Facharzt für Plastische und
Ästhetische Chirurgie, Chirurgie,
Handchirurgie

Sprechstunden nach Vereinbarung.

T 02331 805 204

E i.kuhfuss@kkh-hagen.de



SKULP·TUR

Plastische und Ästhetische Chirurgie
Handchirurgie



Katholisches
Krankenhaus Hagen

**WIEDERHERSTELLUNGS-
OPERATIONEN**

Klinik für Plastische und
Ästhetische Chirurgie, Handchirurgie

St.-Josefs-Hospital Hagen

Adipositas hinterläßt sichtbare Spuren

Die morbid Adipositas ist eine Krankheit, die leider viele Menschen betrifft. Sie bringt für die Patienten, außer den körperlichen Einschränkungen und Risiken, auch häufig eine soziale Ausgrenzung mit sich. Eine dauerhafte und radikale Gewichtsreduktion ist das einzig wirksame Mittel.

In der Mehrzahl der Fälle hinterläßt aber die Adipositas auch nach einer massiven Gewichtsreduktion Spuren am Körper der Patienten. Die Haut ist oft nicht in der Lage, so weit zu schrumpfen, dass sie sich der neuen Körperform anpasst. Es bleiben Haut-Weichteilüberschüsse am Körperstamm und an Armen und Beinen. Diese verbleibenden Haut-Fettgewebsüberschüsse können nun ihrerseits zu neuen körperlichen Beschwerden führen. Es kommt zu Hautentzündungen in den Umschlagfalten der Haut, wunde Scheuerstellen schlagen bei schnellen Bewegungen unkontrolliert gegeneinander und verursachen Schmerzen oder lose Hautlappen. Insgesamt bleibt hierdurch für viele Patienten, trotz der Gewichtsreduktion, die Lebensqualität eingeschränkt. Bereits seit 2003 beschäftigen wir uns intensiv mit der Behandlung von Patienten nach massiver Gewichtsreduktion. Wir haben über die Jahre unsere Methoden für die Straffungsoperationen immer weiter verbessert und arbeiten kontinuierlich an weiteren Optimierungen.

Wir beraten Sie gerne ausführlich zu allen Eingriffen, stellen mit Ihnen einen Behandlungsplan auf und helfen Ihnen selbstverständlich bei der Erlangung einer Kostenzusage durch die Krankenkassen für die wiederherstellenden Eingriffe.

Unsere Leistungen

- Hilfe bei der Erlangung einer Kostenzusage durch die Krankenkasse zur Wiederherstellungsoperation
- Erstellung und Umsetzung eines Behandlungsplanes
- Jahrelange Erfahrung in der Durchführung aller Operationen zur Körperstraffung

„Durch sehr viel Disziplin, häufig in Verbindung mit einer Magenoperation, können die Betroffenen ihr Gewicht reduzieren und so dauerhaft ihre Lebensqualität steigern.“

